

# えんだより

## さかえ保育園 R1、5、28(火)

新年度がスタートしてあっという間に2カ月が経とうとしています。子ども達は、新しい環境に少しずつ慣れ元気いっぱい笑顔で遊ぶ姿が増えてきました。



### 園外保育



乳児組…動物園までクラスのお友達と一緒に歩き、  
年少組 スタンプラリーを楽しみました。

クジャクを見て「すごい！きれい！」と言ったり「ペンギンいたよ」と嬉しそうに教えてくれました。

年中組…天守閣までクラスのお友達と一緒に登りました。「忍者いたよ！」「お城大きいね」などお友達とお話をする姿が見られました。屋からのスタンプラリーもマークを見つけると「クイズあったよ！」と嬉しそうにクイズに答え、スタンプをたくさんもらうことができました。

年長組…防災学習センターでは、台風時の避難の仕方を教えてもらったり、火災の避難訓練や消火器の使い方を練習しました。「ちょっとこわいな…」「おうちの人にも教えてあげよう！」と災害について考えることが出来ました。消防士さんから、消防車に積んでいる道具のことを教えてもらいました。「何か質問のあるお友達！」と聞かれると「好きな色は？」「好きな食べ物は？」と尋ねていた子ども達でしたが、丁寧に答えてくれました。



### 母の日

5月12日(日)の母の日に  
向けて子ども達は、  
「ありがとう」の感謝を込めて  
お母さんのために一生懸命  
プレゼントをつくりました。  
子ども達のプレゼントで日頃の  
疲れなどが少しでも癒されて  
いただければと思います。



### 春の交通安全運動



年長組になって初めての演奏でした。  
遊戯ではポンポンを持ち、みんなのよく知っている「夢をかなえてドラえもん」を踊り、合唱では保育園でよくうたっている「となりのトトロ」をうたいました。見に来て下さった人がたくさんおり、少し緊張していた子ども達でしたが、頑張る姿が見られました。又、啓発活動では「安全運転をお願いします」「交通ルールを守って下さい」と声をかけながらティッシュやチラシを配り、良い経験となりました。

### 持ち物には名前を

新年度が始まりました。これまで使っていた物も名前が薄くなったり、消えたりしていることがあります。はっきりと分かるように書き直しをお願いします。持ち物を落としたり、置き忘れたりしたとき、名前があるとすぐに戻ってきます。

もう一度、確認しておきましょう。





